

miércoles 8 de septiembre de 2021



Asisten a un ciclista de 70 años en Oropesa por politraumatismo



Sheila d'Ivernois // Oropesa

Los equipos médicos **asisten a un ciclista de 70 años de edad por varios golpes** en Oropesa.

El Centro de Información y Coordinación de Urgencias (CICU) ha recibido el **aviso en torno a las 14:00 horas** desde el centro de salud de la localidad para trasladar a un **ciclista herido** tras una caída a un centro hospitalario.

Posteriormente, el CICU ha movilizado una unidad del **Servicio de Ayuda Médica Urgente (SAMU)** y, según fuentes hospitalarias, el hombre «ha sido **evacuado por politraumatismo** al Hospital General Universitario de Castellón».

